



Dans le cadre de l'initiative *Dreamnight at the Zoo*, le Zoo de la Flèche, situé à environ une heure de route du Mans, a ouvert ses portes vendredi 6 juin 2025 à des enfants en situation de handicap, ainsi qu'à leurs familles pour une soirée hors du temps.

Dreamnight at the zoo naît en 1996 au zoo de Rotterdam, aux Pays-Bas, et s'est depuis diffusé à travers le monde entier. 2025 est donc le vingt-neuvième anniversaire de l'initiative, qui consiste à **ouvrir le parc zoologique pour la soirée du premier vendredi de juin** afin d'**accueillir gratuitement des enfants en situation de handicap ou atteints de maladies chroniques**. Le Zoo de la Flèche peut compter sur le **soutien de nombreux partenaires** et sur l'**investissement de nombreux bénévoles** pour organiser cette journée et accompagner les visiteurs. Pour cette édition 2025, les familles présentes ont eu l'occasion d'assister à trois spectacles.





Le public a tout d'abord découvert les **oiseaux** du Zoo de la Flèche. Les oiseaux, en vol libre, ont pu être observés de près depuis les gradins. Au cours de ce spectacle, les visiteurs ont pu apercevoir des **hérons garde-bœufs blancs**, des touracos violets, des chouettes, un calao, des vautours. Cette présentation d'oiseaux originaires de plusieurs horizons (l'Afrique de l'Ouest avec le touraco violet, l'Afrique subsaharienne avec le calao, mais aussi l'Europe de l'Est avec la chouette de l'Oural, les Pyrénées pour le vautour fauve...) s'est conclue sur **un élégant ballet de cigognes**, aras et milans.

Une belle occasion de présenter les animaux au public

Un peu plus tard, les familles se sont installées dans de nouveaux gradins pour admirer une **otarie** du zoo. Elles ont découvert les particularités de cet animal joueur, qui sait se déplacer sur terre ainsi que dans l'eau grâce à ses nageoires développées et puissantes ; démonstration à la clé. Pour le zoo, c'est l'occasion de présenter ses animaux au public.





 Le Zoo de la Flèche a ensuite proposé à ses visiteurs un **buffet dînatoire** et de  nombreux **ateliers** animés par les bénévoles. Un dernier spectacle, cette fois circassien, proposé par la **compagnie Volières de Velours** a émerveillé les familles à travers l'histoire de la rencontre entre l'agricultrice Mauricette âgée de 94 ans et l'artiste de cirque Emma.

En somme, c'est une après-midi pleine de magie qu'ont pu vivre les enfants et leurs parents grâce au parc zoologique de la Flèche pour cette édition 2025 de Dreamnight at the Zoo.

Texte et photos : Alex ALIX.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)